



Mgr Jean-Luc Garin
Évêque de Saint-Claude

Poligny, mardi 13 janvier 2026

Hommage à Rémi Jobard lors de la Galette des Rois, mardi 13 janvier 2026,
pour ses neuf années de présidence de RCF Jura
Et remise de la médaille de la reconnaissance diocésaine

Chers amis, chers membres de l'association RCF Jura, chers auditeurs,

Aujourd'hui, nous voulons rendre grâce à Dieu pour l'un de ses serviteurs fidèle, Rémi, qui, pendant neuf années, a servi avec foi et détermination notre Radio Chrétienne Francophone, RCF Jura.

Votre parcours est marqué par un engagement sans faille au sein de l'Église. Avec votre épouse, Evelyne, vous avez servi le mouvement des Équipes Notre-Dame, assumant des responsabilités de secteur au niveau diocésain. Votre participation active à la vie paroissiale, votre implication dans Alpha Couple, témoignent de cette foi qui anime votre vie et vos actions. En prenant la présidence de RCF Jura, vous avez répondu à un appel et fait le choix de mettre vos talents, votre temps et votre énergie au service d'un outil missionnaire essentiel pour notre département rural. J'aime à dire, et Guillaume Rochon, qui est journaliste, le sait : « RCF, c'est « l'Eglise à la maison ».

Originaire des plateaux du Jura, vous êtes profondément attaché à cette terre et à ses habitants. Cet attachement, vous l'avez vécu comme un appel à servir, à être un témoin de l'Évangile dans le monde d'aujourd'hui. Vous avez su faire de RCF Jura une radio qui non seulement assume son identité chrétienne, mais aussi est un lieu ouvert sur la société, sur notre Jura, un outil au service de l'évangélisation. Comme bibliste, je suis particulièrement heureux d'entendre la Parole de Dieu largement commentée sur nos ondes.

Sous votre présidence, Rémi, RCF Jura a connu une transformation profonde. Vous avez modernisé les outils, développé l'audience – aujourd'hui la plus importante du département –, mutualisé les forces franc-comtoises.

Passionné de ski de fond et de vélo, vous savez ce que signifie l'effort et la persévérance. Ces qualités, vous les avez mises au service de notre antenne, en relevant le défi technologique du DAB+, en aidant la radio à se préparer aux nouvelles habitudes d'écoute.

Rémi, nous vous remercions du fond du cœur, au nom de tous les membres de l'association, des salariés, des bénévoles, des auditeurs. Merci pour votre foi, votre engagement, votre temps, votre patience, votre énergie. Merci d'avoir fait de RCF Jura une radio vivante, moderne et profondément chrétienne, un outil au service de l'Église et de notre territoire. Et aussi, merci à Evelyne qui vous a accompagné et soutenu pendant ces neuf années.

Au nom du diocèse, c'est avec joie que je vous remets la médaille de la reconnaissance diocésaine. Bonne route à vous chers Rémi et Evelyne !

+ Jean-Luc GARIN
Évêque de Saint-Claude